



Kuppenheim, 12.03.2020

Liebe Eltern,

wie Sie sicher wissen, zählt mittlerweile auch das benachbarte Elsass zu den gefährdeten Corona-Gebieten. Aus diesem Anlass musste ich heute etliche Schüler, aber auch Lehrer für eine 14-tägige Quarantäne (gerechnet ab dem Elsassbesuch) nach Hause schicken.

Aus verschiedensten Gründen stehen heute 9 Lehrerinnen und Lehrer nicht zur Verfügung.

**Aktuell können wir den Schulbetrieb noch aufrechterhalten.**

Es ist allerdings nicht einzuschätzen, wie sich die Lage in den nächsten Tagen entwickeln wird.

Ich bitte Sie deshalb, regelmäßig unsere Homepage

**[www.rs-kuppenheim.de](http://www.rs-kuppenheim.de)**

zu besuchen.

Hier finden Sie immer die aktuell verbindlich gültigen Informationen für unsere Schule.

Angesichts der Corona-Lage haben wir die für heute stattfindenden

**Elternabende der Klassen 8 bis 10 abgesagt.**

Die notwendigen Informationen erhalten Sie schriftlich oder auf Elternabenden zu einem späteren Zeitpunkt, der jedoch noch gefunden werden muss.

Mit freundlichen Grüßen

Jürgen Haller

Rektor Werner-von-Siemens-Realschule Kuppenheim